

Saisonabschluss am Gardasee



Für einige unserer SRV-Jugend ging es in den Herbstferien nochmal für ein 5tägiges Training an den Gardasee. Trainiert wurde im kleinen Kreis: 3 29er Teams und 7 Optisegler/innen trainierten von Mittwoch, den 01.11. - Sonntag, den 05.11.2023 in Arco/Torbole. 2 unserer Lasersegler waren ebenfalls schon seit Freitag vor Ort und trainierten bei zwei externen Trainings. Bei unseren Optis waren sogar 2 Seglerinnen aus Oslo mit dabei, welche bereits im Sommer während ihres Urlaubs im SRV mit trainiert haben.

Aufgrund der starken Regenfälle der vorangegangenen Tage war schon die Anreise mit einer gewissen Spannung verbunden: lautete die Meldung am Dienstagmittag doch „Sperrung des Gardasees für 48h aufgrund der geöffneten Schleusen“ ... Angesichts solcher Meldungen während der Fahrt kam kurz die Frage nach Plan B und angesichts der Wetterprognosen mit Starkregen für Donnerstag der Gedanke auf, gleich weiter zu fahren in Richtung Meer ... Dies wurde aber schnell wieder ad acta gelegt. Tatsächlich dauerte die Sperre auch nur wenige Stunden und der Gardasee begrüßte uns mit Sonne und richtig viel Wasser.



Entgegen der Vorhersagen erlebten wir trotz des starken Regens am Donnerstag 5 herrliche Segeltage mit super Wind für alle Teilnehmer/innen, der bei den 29ern Bootsgeschwindigkeiten von bis zu 20kn zuließ und auch so manchen Opti fast „abheben“ ließ. Mittags trafen sich alle auf dem Campingplatz auf dem Stellplatz Nr. 12 bei

Florian Weber, welcher mit seinem hervorragenden Mittagessen (Chili, Grillen, Nudeln und Gulaschsuppe) für die notwendige Stärkung sorgte und dem ebenso ein Riesendankeschön gebührt wie unseren beiden Trainern Jonas Schupp, welcher die Optis trainierte und Nici Lehmann mit seinen 29ern.

Viel zu schnell verging die Zeit und von Tag zu Tag wurde der See leerer, waren immer weniger Segler/innen unterwegs, Restaurants wurden geschlossen, der Campingplatz leerte sich zusehends und am Sonntag pünktlich um 12.00 Uhr schloss selbst dieser seine



Schranken für den Winter. Wir waren sozusagen die Letzten und haben die guten Bedingungen bis zuletzt ausgenutzt ehe es für alle viel zu schnell am Sonntag wieder in Richtung Heimat und Schule ging. Eines war für alle klar: wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr und den Saisonbeginn zu Ostern in nur 134 Tagen ...